

Llegó Evo Morales a Venezuela para participar en Cumbre del Alba-TCP



La Habana, 5 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, llegó la víspera a Venezuela para participar en la décimo-quinta Cumbre del ALBA-TCP, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

El jefe de Estado boliviano fue recibido en el aeropuerto de Caracas por el canciller venezolano Jorge Arreaza.

La cumbre estará presidida por el primer mandatario Nicolás Maduro y recordará el legado del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez Frías, a cinco años de su partida física.

El evento también ratificará el apoyo de las naciones del ALBA-TCP al derecho de Venezuela a dirimir las diferencias políticas sin la intromisión de factores externos y por vías democráticas. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156649-llego-evo-morales-a-venezuela-para-participar-en-cumbre-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba